

## Detroit 2014: Kia zeigt GT4 Stinger

**Kia hat ein weiteres Bild seiner Sportwagen-Studie GT4 Stinger veröffentlicht. Der 2+2 Sitzler wird auf eine Leistung von 232 kW / 315 PS zurückgreifen können. Der mit Blick auf den US-Markt konzipiert Koreaner wird auf der NAIAS 2014 in Detroit (North American International Auto Show, Publikumstage 18. bis 25. Januar) seine Weltpremiere feiern.**

Für den Vortrieb sorgt eine leistungsoptimierte Version des 2,0-Liter-Turbobenziners mit Direkteinspritzung (T-GDI). Ein eng abgestuftes Sechsgang-Schaltgetriebe leitet die Kraft des Vierzylinders an die Hinterräder. Die speziell angefertigten 20-Zoll-Aluminiumfelgen mit Zentralverschluss verfügen über Carbon-Einsätze, die die Stabilität erhöhen und das Gewicht reduzieren. Unterstrichen werden sollen die sportlichen Ambitionen des Kia GT4 Stinger ebenfalls durch das neu konzipierte Fahrwerk mit unabhängiger Doppelquerlenker-Radaufhängung. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Kia GT4 Stinger.

---